

JUS DE FRUITS MAISON PATRICK FONT



Situation : La Maison Patrick Font est une histoire de famille qui dure depuis près de trente ans !

Après avoir repris l'exploitation agricole de ses parents en 1986 sur la commune de Saint-Romain-en-Jarez, Patrick Font décide dès 1993 de se lancer dans la production de jus et de nectars de fruits et légumes. Il crée ainsi un atelier de fabrication en dessous de l'exploitation familiale, délocalisé depuis peu sur la commune de Tartaras et doté de nouveaux outils de production plus performants !

La famille se fournit essentiellement dans les bassins de production qui jouxtent l'entreprise. Ainsi, la majeure partie des fruits et des légumes provient des producteurs des Monts du Lyonnais et des Coteaux du Jarez. Pour les fruits plus exotiques tels que la mangue sauvage, l'ananas Victoria, le litchi ou le fruit de la passion, du matériel est implanté sur les terres de prédilection de chaque fruit afin de préserver la qualité jusqu'à la transformation en France.

En production, une presse à bande réalise l'extraction des purs jus et une centrifugeuse celui des fruits pulpeux. « Nous réalisons une extraction à froid, ce qui conserve les qualités intrinsèques des fruits et légumes. Cette méthode garantit la préservation des qualités organoleptiques des fruits au détriment d'un rendement plus important. »



La Cave de Longchamp - 72 rue Georges Lafont 44300 NANTES

☎ : 02 40 59 13 14

E-Mail : accueil@cave-de-longchamp.com

www.cave-de-longchamp.com